Ginebra (EFE).- Cada año, más de medio millón de mujeres mueren por causas relacionadas

con el embarazo y el parto, el 99% de las cuáles en

el mundo en desarrollo, y de ellas el 84% en África

y Asia del sur, según un informe difundido por Unicef. Otros 10 millones de mujeres sufren lesiones,

infecciones, enfermedades o discapacidades como consecuencia del embarazo y el parto, que se traducen en una vida de sufrimientos, agrega el estudio. "Las causas de la mortalidad materna están da-

ras, así como los medios para combatirlas. Pero las do de Naciones Unidas para la Infancia, al presentar

el informe. "Las mujeres pierden la vida porque carecen de acceso a los servicios de salud o porque la calidad de la atención es mala", señala el informe. Las hemorragias son la causa más-frecuente

de muerte, sobre todo en África y Asia.

mujeres siguen muriendo innecesariamente", dijo Peter Salama, jefe de los servicios de salud del Fon-